

# Extenderán patrullajes y alianzas para reforzar la seguridad en Ancud

Se busca realizar controles mixtos con Carabineros y la Armada, que fiscalizadores puedan cursar infracciones y ampliar cobertura de las cámaras de televigilancia.



LOS PATRULLAJES MIXTOS SE ESTÁN EXTENDIENDO A LOS SECTORES RURALES DE LA COMUNA.

**Pedro Bárcena González**  
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

**A** puntando a reforzar los controles en las actividades veraniegas, fortalecer las fiscalizaciones para combatir incivildades y delitos, como también coordinar acciones para prevenir emergencias como los incendios forestales, se desarrolló en las últimas horas una nueva sesión del Consejo de Seguridad Pública de Ancud. Una reunión en que surgieron los primeros atisbos de nuevas prácticas de inspección multisectorial.

En el encuentro se presentó al nuevo director de Seguridad Pública Comunal. Se trata del exmayor de Carabineros, Iván Ulloa, quien en sus dos semanas de gestión ha potenciado el acercamiento con todos los actores vinculados a esta instancia. Y a partir de ello, ya surgen nuevas ideas para aplicar en la comuna.

"Hemos trabajado en terreno en busca de incrementar la sensación de seguridad, entendiendo que no solo debemos abocarnos a los temas locales, sino también provinciales, ya que nuestra comuna es la puerta de entrada de Chiloé", aclaró el funcionario.

Desglósó el profesional

que "buscaremos mantener los patrullajes mixtos con Carabineros y generar un convenio con la Armada para hacer el mismo trabajo, más al considerar que tendremos un tercer vehículo para nuestra labor". Agregó que también se tramita "la opción que nuestros fiscalizadores puedan hacer las veces de inspectores, para que podamos cursar infracciones también".

Sumó la fuente que "otro punto que se analiza son ampliar las cámaras de televigilancia y trabajar con la empresa privada para implementar pórticos de seguridad".

## COORDINACIÓN

Estos despliegues fueron valorados por el alcalde Andrés Ojeda (indep.), quien consignó que por medio de estos consejos "buscamos coordinar los servicios con las instituciones de orden y seguridad, como otros actores públicos, para aplicarlos en todas las actividades veraniegas y tener una presencia disuasiva, como lo vimos el fin de semana en el predio Bellavista".

Por su parte, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Urbanas de Ancud, Nelly Guineo, valoró estas interacciones, detallando que una de las

preocupaciones que tienen "son los pastizales altos en varias poblaciones, los cuales están cerca de las casas. Ante un incendio forestal sería muy grave, como se ha visto en otras comunas, por lo pedimos intervenciones en esos lugares".

Igualmente, el capitán Héctor Fuentes, subcomisario de Carabineros local, resaltó la coordinación con los coproductores de seguridad, lo cual ha redundado en positivos estadísticos delictivos.

"Según el Sistema Táctico de Operación Policial (STOP) hemos cerrado el 2024 con buenas cifras que entregan mayor tranquilidad a la población. Esto se verá potenciado con más dispositivos policiales que llegarán desde la Escuela de Suboficiales", adelantó el oficial.

Esta plataforma reveló que en la comuna del Pudeo, los casos policiales por delitos de mayor connotación social bajaron un 15,6% durante el año pasado, con relación al 2023. Además, el uniformado indicó que se registraron 192 detenidos el 2024 y este 2025 (con corte al 19 de enero) se contabilizaron 13, correspondientes a un alza de 160% con relación a igual periodo del año pasado. ☺

CEVIDA